

第4回 旧福田小学校、福田幼稚園の利活用に係る意見交換会概要【福田自治会】		
日時	令和5年2月21日（火） 午後6時30分～8時	
開催場所	福田公民館	
出席者	福田自治会より意見交換メンバー 10名 財政課長、財政課長補佐、財政課主査	
内容	1 開会 2 前回のふりかえり 3 新20歳へのまちづくりアンケートの結果 4 他地域意見交換会の概要 5 旧福田小学校・福田幼稚園利活用方針（案）に向けて 6 意見交換 7 閉会	
主な意見等の概要		
テーマ	地域	町
意見交換	<p>子どものアンケートを見ると図書館という意見が多かった。中央公民館の改修により図書室も新しくなったが、これとは別に「図書館」として、利活用方針にも加えた方が良いのではないか。</p>	<p>意見集約の表には「児童書がたくさんある施設」として記載している。</p>
	<p>児童書に限定せず、図書館とした方が良い。</p>	<p>児童書のある施設に併せて付け加える。</p>

主な意見等の概要		
テーマ	地 域	町
意見交換	<p><b>【意見 1】</b></p> <p>我々の希望は校舎の一部を「楽しい教室につかいたい」「グラウンドや体育館を使いたい」という意見のように、機能を変更せずに残して欲しいというのがある。それを見出しにあげるべきではないか。その他の目的で使うのであれば、「集いの場」や「地域の資源を活かして人の流れを創出する場」といった方向性にすべきではないか。</p> <p>また、地域の魅力の部分が抽象的な記述になっているので、具体的な記述にすべきではないか。</p> <p>さらに、福田地区については、十二社団地が整備され若い世代の人達が居住してくれており、住民の平均年齢が若くなっている。そのようなことも地域の魅力に加えるべきではないか。</p>	
	<p><b>【意見 2】</b></p> <p>これまで、様々な意見が出たが、あとは町で何とかして欲しいとするのは地域としてあまりに無責任ではないかと感じる。</p> <p>地域としても方針の表に従い、人や場所の情報を次の意見交換会で提供し、展開がしやすいようにすべきではないか。</p>	<p>次の開催通知に住民の情報を提供するような回答用紙を一枚加えて書いてもらうようなことを検討する。</p>
	<p>幼稚園と小学校の敷地に借地はないのか。</p>	<p>一部所有者不明の土地などが存在している。</p>
	<p><b>【意見 3】</b></p> <p>宅地としての敷地確保を考えた場合、これだけの敷地を新たに確保しようとしたら相当のお金がかかる。やはり分譲地として売り払うべきではないかと感じる。</p>	

主な意見等の概要		
テーマ	地 域	町
意見交換	幼稚園は解体工事が始まるまで、役場の倉庫として使う予定なのか。	耐震対策がされていない建物のため、人の出入りはできない。一時的に町の倉庫としたい。
	全てを決めてからといった使い方よりも、決まった部分から使った方が良いのではないか。	理想的な利活用としては、グランドデザインが必要ではあると考えられるが、より良い利活用に繋がる使い方であれば、一部分であっても積極的に使う必要もあると感じる。
		部分的な利用として「楽しい教室」をするのであれば、どの部分を使うのが良いか。
	1階の一番右側の教室を借りてやったこともある。とりあえず2部屋あれば問題はない。体育館は天気などによっては使いたいと考える。	そうであれば体育館に近い教室が良いということか。
	学校を使っていた当時（福田小で授業が行われていた時）は、学年によって下校時間が違うので、高学年の生徒の邪魔にならないように体育館に近い図工室を使っていたこともあった。 しかし、危険な機材があったり、机が学習に適していなかったりなどの不都合があった。	使い勝手が良いのはクラスルームということか。
	そうである。	現在校舎は使われていないため、「楽しい教室」の子ども声が授業中の児童の支障となるような心配はない。仮に今後、企業等が活用し教室が埋まっても、その都度検討し使用する部屋を決めていくことも可能ではないか。そういった中で、全ての部屋が利活用されていくのが理想と考えている。

主な意見等の概要		
テーマ	地 域	町
意見交換	<p>企業や団体からの貸付の要望があったが、地区民の多くが否定的であった場合、再考が可能となるような形での説明会の持ち方をして欲しい。</p>	<p>決まりましたという報告の説明会ではなく、その前段での説明会とするという意味か。</p>
	<p>そうである。</p>	
	<p><b>【意見 4】</b> 賛否を判断するための説明会の場合の懸念として、少数の住民による反対意見により、大きな利益を得られる将来を手放してしまうこともある。企業に貸し、効果に繋がる検討を図り、説明会を行って欲しい。</p>	
	<p><b>【意見 5】</b> 利活用が決まるまでは従来通りの利活用という方針は良いと感じる。 しかし、それが続いていくうちに、使用者の既得権だと捉えられないような事前対策を十分に図ったうえで、使用を進めて欲しい。</p>	
次回について	<p>次回については、今回の意見を反映させたものを町が準備し、成案に近いものを提示してくれるという流れになるとの解釈で良いか。</p>	<p>そうである。今回の意見をまとめ、政策提案のような形に近い方針案を準備する。今回の意見交換会で全て終了とするわけではなく、今後は、令和5年度で実証事業を予定しており、イベントなどを通して備品の処分や施設の活用などを考える機会を設け、新たな形での意見交換をする予定である。</p>
	<p>それは3校全てでやる予定か。</p>	<p>その予定である。方針が決定する学校があることも考えられる。効果的な実施ができるよう調整しながら進めていきたい。令和5年度については、こうした機会を通じて地域の方々をはじめ、多くの方々の意見を頂けるようにしていきたい。次回は3月15日に開催することとする。</p>

